## 13. September 19 Uhr Felix Hell



## EinKlang in der Mozartstraße

8. Dezember 17 Uhr Eun Hae Kim

Liebe Gemeinde der Friedenskirche.

vor etwas mehr als einem Jahr zogen meine Familie und ich nach Frankenthal. Es war uns von Anfang an wichtig, uns aktiv in unsere neue Heimat zu integrieren und unsere Talente dort zu kommunizieren, voneinander zu lereinzubringen, wo sie gebraucht werden. Die Friedenskirche war für mich immer ein besonderer Ort, den ich aus meiner Kindheit kannte. Unsere Tochter Clara wurde hier getauft, und beim Adventssingen der Schüler der Erkenbert-Grundschule erlebten wir den Raum auf eine ganz neue Weise. Die Kinder sangen gemeinsam, es herrschte eine besondere Einheit, und sogar die Jüngsten spürten die verbindende Atmosphäre dieses wundervollen Ortes.

Wir wurden Zeugen des Potenzials dieses Kirchenraumes, die Gemeinschaft auf besondere Weise zusammenzubringen und bedeutsame, nachhaltige Momente zu schaffen. Deshalb sehen der Hoffnung, langfristig ein hochwer-

wir die Friedenskirche als einen Ort. der über die eigene Gemeinde hinaus als Ort der Zusammenkunft dient.

Unsere Arbeit als Musiker besteht darin, Menschen zusammenzubringen, nen und nachhaltig wertvolle Momente zu kreieren. In diesem Sinne möchten wir gerne eine Konzertreihe unter dem Titel "EinKlang in der Mozartstraße" ins Leben rufen. Der Raum erlaubt es uns, Konzerterlebnisse zu gestalten, bei denen die Musik so nah ist, dass man sie fast berühren kann. Das tief persönliche Erlebnis für das Publikum steht im Mittelpunkt jedes Konzerts.

Um das Potenzial des Raumes auszuschöpfen, benötigt die Kirche jedoch ein geeignetes Klavier. Das vorhandene Klavier im Gemeindesaal ist in einem schlechten Zustand. Daher möchten wir durch die Konzertreihe Geld für einen bescheidenen Flügel sammeln, in

tigeres Instrument anzuschaffen. Wir beginnen jedoch mit dem, was wir haben: dem bestehenden Klavier und der Orgel. Wir glauben daran, aus bescheidenen Mitteln Großes zu schaffen, und die Qualität des jetzigen Instruments soll uns nicht daran hindern, etwas Bedeutungsvolles zu gestalten. Doch mit einem Flügel wären die Möglichkeiten weitaus größer.

Die Konzertreihe soll vielfältig und mit Bedacht kuratiert sein - von Orgelüber Klavier- bis hin zu Kammermusik und Solodarbietungen. Wir möchten Sie herzlich zum ersten EinKlang am 13. September 2024 um 19 Uhr einladen. Ich werde das erste Konzert an der Orgel spielen, und meine Frau, Eun Hae Kim, wird das zweite Konzert am Sonntag, den 8. Dezember um 17 Uhr geben. Für den Frühling ist ein Kammermusik Konzert in der Planung.

Unser Ziel ist es, die Konzertreihe kostenfrei zu gestalten. Die Konzerte



ein einmaliges Erlebnis sollen zwischen Raum, Musik, Publikum und Künstlern sein. Daher werden wir die Sitzplätze auf 100 Personen begrenzen, um die Atmosphäre der Nähe zu wahren.

Tickets können ab dem 30. August per E-Mail an einklang@evkirchepfalz.de reserviert werden. Schreiben Sie uns einfach eine E-Mail an diese Adresse.

Wir freuen uns sehr darauf, diese Reise gemeinsam mit Ihnen zu beginnen und hoffen auf Ihre Unterstützung und Teilnahme.

Herzliche Grüße. Felix Hell & Eun Hae Kim